

LABORAL

DIARIO FINANCIERO

Fondos de Chile piden ayuda a Janet Yellen



Bloomberg

Santiago. El Consejo Estadounidense de Aseguradores de Vida (Acli, por su sigla en inglés), organización que tiene entre sus miembros a compañías con operaciones en Chile, como Principal, Metlife y Ohio National, envió una carta a la secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, para que tome medidas a nivel internacional frente a los altos anticipos de rentas vitalicias en Chile.

TRANSPORTE

El Cronista

Alitalia cancela vuelos desde el 15 de octubre



Reuters

Buenos Aires. Tras su estatización y conversión en Italia Transporte Aereo (ITA), Alitalia confirmó que deja de vender tiquetes y cancela todos los vuelos desde el 15 de octubre. De esta manera, las reservas posteriores a la fecha en la que entra en operación la nueva empresa se cancelarán sin posibilidad de reprogramación, ya que no serán reconocidas por la nueva compañía.

TRANSPORTE

Bloomberg

Delta pondrá recargo a empleados sin vacuna



Bloomberg

Nueva York. Delta Air Lines Inc. impondrá un recargo mensual de US\$200 a los empleados que no estén vacunados contra el covid-19, convirtiéndose en la primera gran empresa estadounidense en imponer una multa para alentar a los trabajadores a protegerse. El director ejecutivo de la compañía, Ed Bastian, señaló que 75% de los trabajadores de la aerolínea ya están vacunados.

México crece con fuerza en el segundo trimestre tras la reapertura

HACIENDA. EL PRODUCTO INTERNO BRUTO SE ELEVO 1,5% CON RESPECTO AL PERIODO DE TRES MESES ANTERIOR. FRENTE A UN AÑO ANTES, EL PIB SE EXPANDIÓ 19,6%, SEGÚN DATOS FINALES DEL INEGI

CIUDAD DE MEXICO

La economía de México creció con solidez en el segundo trimestre gracias a que la demanda interna y la reapertura del país ayudaron a estimular el sector de servicios, mientras que el crecimiento de Estados Unidos impulsó el sector de manufactura.

El producto interno bruto se elevó 1,5% con respecto al periodo de tres meses anterior, lo que muestra que la economía se aceleró desde el comienzo del año a pesar de no haber alcanzado el crecimiento de 1,6% estimado en una encuesta de Bloomberg a analistas. Frente a un año antes, el PIB creció 19,6%, según datos finales publicados el miércoles por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La segunda economía más grande de América Latina ha ganado fuerza desde el año pasado, estimulada, primero, por la demanda estadounidense y, luego, por el consumo interno, especialmente en el sector servicios.

El banco central impulsó la recuperación recortando su tasa de interés a un mínimo de varios años antes de que el aumento de la inflación lo obligara a revertir el curso del impulso en junio. Analistas encuestados por Citibanamex estiman que la economía crecerá 6,1% este año.



Reuters

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que el banco central debe velar por el crecimiento, además de la inflación.



Andrés Abadía
Economista jefe en Pantheon

“Las perspectivas para el segundo semestre siguen siendo relativamente benévolas, pero estamos observando atentamente algunos riesgos a la baja”.

Los servicios crecieron 2,0% con respecto al trimestre anterior, mientras que la agricultura se expandió 0,8% y el sector manufacturero, 0,3%, según Inegi.

“En general, un primer semestre del año relativamente sólido”, dijo Andrés Abadía, economista jefe para América Latina de Pantheon Macroeconomics. “Las perspectivas para el segundo semestre siguen sien-

do relativamente benévolas, pero estamos observando atentamente algunos riesgos a la baja”.

Entre los desafíos económicos, los analistas ven más aumentos de la tasa clave en el horizonte, ya que una inflación por encima de la meta frena el poder adquisitivo. Para complicar aún más las cosas, una tercera ola de la pandemia también ha amenazado ciertos avances logrados con tanto esfuerzo.

“Por el momento, mantenemos nuestra estimación de crecimiento para todo el año en 6,5%, pero, si aumentan los riesgos, podríamos ver una revisión a la baja”, dijo Janneth Quiroz Zamora, subdirectora de análisis económico de Monex Casa de Bolsa.

Cabe recordar que la economía mexicana se contrajo 8,2% en 2020, su peor caída en casi un siglo.

ENERGÍA. UN INCENDIO EL DOMINGO CORTÓ LA PRODUCCIÓN EN 421.000 BARRILES POR DÍA

Pemex restablecería operación el lunes

CIUDAD DE MEXICO
La estatal mexicana Pemex espera restablecer para el 30 de agosto la producción petrolera suspendida tras un incendio el domingo en una plataforma en el Golfo de México, dijo su director general, Octavio Romero.

El siniestro cortó la producción en 421.000 barriles por día (bpd) en el principal activo de petrolera, Ku-Malooob-Zaap (KMZ), lo que representa alrede-

edor de 25% de la producción total de la gigante estatal.

“Podemos informar que se han recuperado 35 pozos (de los 125 afectados) que producen 71.000 bpd y que restableceremos 110.000 barriles adicionales al abrir otros 29 pozos en las próximas 36 horas”, afirmó.

Cinco trabajadores murieron y seis más resultaron lesionados en el incidente, mientras que otros dos permanecían desaparecidos. Romero dijo que autoridades analizaban algunos vestigios encontrados reciente-

mente en el sitio para determinar si habrían fallecido.

Pemex, que tiene un largo historial de accidentes industriales, sofocó a principios de julio un incendio en un ducto submarino que conecta dos plataformas de KMZ, sin que en ese momento se reportaran heridos ni afectación significativa en el bombeo de crudo.

El director admitió que el nuevo siniestro podría afectar el promedio esperado del año para exportaciones y producción de crudo.